

# *La Russie et l'Iran réitèrent leur position en faveur du dialogue pour résoudre la crise en Syrie*

---



Téhéran, 22 février, (RHC-PL).-Le président iranien, Hassan Rouhani et le ministre russe de la défense, Serguei Shoigu, ont signalé à Téhéran que le conflit en Syrie ne sera résolu que par le biais du dialogue et ont plaidé pour le respect de l'autodétermination de ce pays.

Lors de la rencontre Hassan Rouhani et Serguei Shoigu ont discuté de la coopération bilatérale en matière de défense et de la situation au Moyen Orient, en particulier de la crise en Syrie.

Le ministre de la défense de la Russie a réalisé une visite non annoncée en Iran pour remettre un message spécial du président russe, Vladimir Poutine.

Serguei Shoigu a donné à Hassan Rouhani des informations actualisées sur la marche des conversations de paix entre les parties en conflits en Syrie. Il a également discuté avec son homologue iranien *Hossein Dehqan* sur l'instabilité dans cette région et sur le processus de négociations visant à concrétiser un cessez-le-feu en Syrie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84915-la-russie-et-liran-reiterent-leur-position-en-faveur-du-dialogue-pour-resoudre-la-crise-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**